



180.1-21.6048.3

**Beschlussfassung über die Zusicherung des Gemeindebürgerrechts von Sempach an Sánchez Scenna, Juan Carlos, geb. 28.11.1969, Hubelweid 3 mit Sánchez Fernández Miguel, geb. 02.03.2004 und Sánchez Fernández Nicolás, geb. 21.09.2008, Hültschern 1**

Mit Eingabe vom 16. Februar 2021 hat Sánchez Scenna, Juan Carlos, geb. 28.11.1969 mit Miguel, geb. 02.03.2004 und Nicolás, geb. 21.09.2008, das Gesuch um Erteilung des Schweizer Bürgerrechts gestellt.

**Sánchez Scenna, Juan Carlos** ist 1969 in Luzern LU geboren. Er besuchte die Primarschule und Oberstufe in Luzern. Nach zwei absolvierten Lehrstellen und verschiedenen Arbeitgebern hat er im Jahre 2006 die Chance gepackt und einen lukrativen Job in Spanien angenommen. Die ganze Familie ist nach Spanien ausgewandert. Im Jahre 2009 war die Sehnsucht nach der Schweiz zu gross und die Auswanderung wurde rückgängig gemacht. Seit diesem Zeitpunkt sind alle Gesuchsteller in Sempach wohnhaft. Seit dem 7. Juli 2014 ist er als Bauleiter bei der Firma C. Vanoli tätig.

**Sánchez Fernández, Miguel** ist 2004 in Luzern LU geboren. Er besuchte den Kindergarten, die Primarschule und die Oberstufe in Sempach. Seit zwei Jahren geht er an die Kantonsschule Musegg in Luzern. Sein Schwerpunktfach ist die Musik. Die Freizeit verbringt er mit Lernen oder seiner grossen Leidenschaft: das Klavier spielen. Herr Sánchez Fernández hat seinen Wohnsitz bei der Mutter.

**Sánchez Fernández, Nicolás** ist 2008 in Madrid, Spanien geboren. Wie sein Bruder besuchte auch er den Kindergarten und die Primarschule in Sempach. Momentan ist er in der ersten Sekundarschule. In der Freizeit spielt er Fussball beim FC Sempach. Zu seiner Leidenschaft gehört auch das Skaten und Gamen. Herr Sánchez Fernández hat seinen Wohnsitz bei der Mutter.

Die Gesuchstellenden sind durch Schule, Beruf und Vereinstätigkeiten optimal integriert. Über das Weltgeschehen, die Schweiz und auch über Sempach sind sie bestens informiert. Sie kennen den Staatsaufbau unseres Landes auf Gemeinde-, Kantons- und Bundesebene.

Der Stadtrat konnte sich aufgrund des Einbürgerungsgesprächs und der Aktenlage davon überzeugen, dass alle drei Bewerber die Voraussetzungen für die Erteilung des Gemeindebürgerrechts erfüllen. Vorbehalten bleibt die Erteilung der eidg. Einbürgerungsbewilligung und des Kantonsbürgerrechts.

**Antrag:**

**Der Stadtrat beantragt, Herrn Juan Carlos Sánchez Scenna und seinen Söhnen Miguel und Nicolás Sánchez Fernández das Gemeindebürgerrecht von Sempach zuzusichern.**